

Ressort: Politik

Mehr als 1.000 neue Grünen-Mitglieder seit Jahresbeginn

Berlin, 04.02.2018, 02:00 Uhr

GDN - Die Grünen haben im Januar einen Mitgliederzuwachs verzeichnet. "1.000 neue Mitglieder seit Jahresanfang, das ist großartig", sagte Michael Kellner, Bundesgeschäftsführer der Grünen, der Funke-Mediengruppe.

"Eigentlich ist der Januar für Mitgliederzuwachs eine Saure-Gurken-Zeit, wir brechen mit diesem Trend. Und das ist erst der Anfang." Die Grünen haben am vergangenen Wochenende mit Annalena Baerbock und Robert Habeck zwei neue Vorsitzende gewählt und erhoffen sich, auch dadurch neue Anhänger zu gewinnen. Die Partei hat derzeit mehr als 65.000 Mitglieder - so viele wie noch nie.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101631/mehr-als-1000-neue-gruenen-mitglieder-seit-jahresbeginn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com